
Frau Heymann: 

Hat die Verwaltung Gelder im Rahmen des Förderprogrammes zum natürlichen 
Klimaschutz in kommunalen Gebieten im ländlichen Raum beantragt? 

 
Antwort der Verwaltung: 
Nein, aus dem Programm wurden bisher keine Fördergelder beantragt.  


